

KAPMI MENGABDI IV: Mengabdi untuk Pemberdayaan dan Kepedulian Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.PRESS.WEB.ID

Aug 14, 2023 - 10:41



KAPMI MENGABDI IV: Mengabdi untuk Pemberdayaan dan Kepedulian Masyarakat

Indramayu, - Kegiatan KAPMI MENGABDI IV, Keluarga Pelajar dan Mahasiswa Indramayu (KAPMI) D.I Yogyakarta, resmi dibuka di Desa Pabean Ilir, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu. Senin (14/8/2023)

Acara pembukaan ini dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat dan pihak terkait.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan IPTU Edi Mulyana. S menyampaikan harapannya atas kegiatan KAPMI MENGABDI IV.

Ia menekankan pentingnya peran mahasiswa sebagai agen perubahan dalam masyarakat, dengan memiliki loyalitas, kesadaran kritis, dan visi yang kuat terhadap kemajuan daerah kelahiran.

Acara pembukaan juga dihadiri oleh Kuwu Pabean Ilir yang diwakili oleh Lurah Pabean Ilir, Bekel Blok Tegur, Ketua RW dan RT, serta masyarakat Blok Tegur. Para mahasiswa Kapmi turut hadir dalam acara ini, menunjukkan antusiasme dan semangat untuk terlibat dalam pengabdian kepada masyarakat.

Lanjut Kapolsek Pasekan IPTU Edi Mulyana menjelaskan tujuan dari kegiatan KAPMI MENGABDI IV. Salah satunya adalah meningkatkan pengetahuan tentang pemberdayaan ekonomi perempuan di masyarakat desa dan di kalangan anggota KAPMI D.I Yogyakarta.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk mendorong partisipasi perempuan dalam mengembangkan ekonomi lokal, sehingga memberikan dampak positif bagi kesejahteraan masyarakat.

Selain itu, kegiatan ini diharapkan dapat menumbuhkan rasa kepedulian anggota KAPMI D.I Yogyakarta terhadap masyarakat sekitar, khususnya masyarakat Indramayu.

Dengan turut serta dalam kegiatan pengabdian masyarakat, diharapkan akan terjalin hubungan yang lebih erat antara mahasiswa dan masyarakat, serta memberikan manfaat yang nyata bagi pembangunan dan kemajuan daerah.

KAPMI MENGABDI IV akan berlangsung selama tujuh hari, dimulai dari tanggal 2 Agustus 2023 s/d 19 Agustus 2023.

“Acara ini diharapkan dapat mencapai tujuan yang telah ditetapkan dan memberikan kontribusi positif bagi pemberdayaan masyarakat desa serta pengembangan ekonomi lokal di Kabupaten Indramayu,” harap Kapolsek.